



La Demajagua



ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA

Camilo de miel y pólvora

Por JUAN MANUEL REYES ALCOLEA

Camilo dejó correr
las barbas bajo el sombrero,
después que bajó a Niquero
y subió al amanecer.
La Sierra lo vio crecer
con su peculiar estilo,
y en la delgadez del filo
de las empinadas lomas,
aprendieron las palomas
a decir: ¡Ese es Camilo!

Hombre que hizo de la brisa
un corcel, que galopando,
carga su estilo de mando,
el cascabel de su risa,
barbas bíblicas que hechiza,
pencas de las palmas reales,
aguas de los manantiales,
orden que fluye veloz,
y el mandato de su voz
llega en tropel de cristales.



